

# NEWSLETTER DEZEMBER

## WEIHNACHTSZEIT

Im Dezember war es bei uns an der Schule richtig weihnachtlich. Die Kinder haben mit viel Freude schöne Dekorationen gebastelt und damit unsere Weihnachtsbäume geschmückt. Überall funkelte und glitzerte es, und man konnte die Vorfreude auf Weihnachten spüren.

In der Bastel-AG waren die Kinder besonders kreativ: Dort haben sie ganz selbstständig kuschelige Kuscheltiere hergestellt. In der Vogelhäuschen-AG wurde fleißig gebaut, und die Vogelhäusle sind schon fast fertig. Ein besonderes Highlight war unser Weihnachtsbasar. Er sorgte für eine ruhige, gemütliche und gemeinschaftliche Zeit voller Besinnlichkeit und Vorfreude auf Weihnachten.

Wir bedanken uns herzlich bei allen, die da waren und diesen schönen Abend mit uns verbracht haben. Zum Schluss wünschen wir allen einen guten Rutsch ins neue Jahr! 🎄🌟



# NEWSLETTER DEZEMBER

## Adventsbasar



# NEWSLETTER DEZEMBER



**Kuschelhöhle**



**Vogelhaus**

